
Incendies 2023 - Appui mis en place pour la communauté Central Okanagan

Les incendies dans la région de Kelowna, West Kelowna, Lake Country et les communautés voisinnantes ont début le 17 août 2023 et ont duré jusqu'à la fin de septembre 2023.

L'école de l'Anse-au-sable, située à Kelowna, dessert les familles francophones provenant des communautés concernées par les incendies. Dès le déclenchement des incendies, les services d'appui ont été déployés par l'école et le bureau central pour soutenir les familles et le personnel. En voici un sommaire.

- ⇒ Communications continues de la direction d'école en collaboration avec le bureau central du CSF avec les familles et le personnel pour les informer :
 - de la disponibilité de l'aide financière disponible et des personnes à contacter pour l'obtenir;
 - de la flexibilité du service de transport scolaire pour accommoder les familles et le personnel qui ont été évacuées de leur domicile;
 - de l'offre supplémentaire des services de conseiller scolaire dès la rentrée scolaire à tous les élèves et le personnel en vue de les soutenir dans cette situation difficile;
 - de la disponibilité de l'école pour distribuer aux familles et au personnel leurs messages de recherche du logement temporaire.

- ⇒ Bilan de l'appui :
 - Fournitures scolaires (dépenses: 470,55\$)
 - Deux familles (5 élèves) ont reçu des fournitures scolaires.
 - L'école a distribué les messages de deux familles à la communauté en vue de leur trouver du logement temporaire si jamais elles se trouvaient en situation d'évacuation. Heureusement, ces familles n'ont pas été évacuées.
 - L'école a logé temporairement un employé de conciergerie évacué.